

# Accreditación Erasmus+ del CEP Lanzarote

*Gloria María Alemán Sánchez*  
*CEP Lanzarote*

El curso pasado, en junio de 2023, el centro del profesorado de Lanzarote marcó un hito significativo con la realización de la primera movilidad de nuestra Acreditación Erasmus+. Desde el 19 al 24 de junio, trece docentes de tres centros educativos y del CEP de Lanzarote nos embarcamos en una inspiradora aventura educativa en Grecia, asistiendo al curso “Sostenibilidad en Educación”. Este curso exploró los principios y prácticas de la educación sostenible y su importancia para promover la sostenibilidad ambiental y la equidad social.

El objetivo principal de nuestra acreditación es involucrar progresivamente a la mayoría de los centros educativos de Lanzarote y La Graciosa, que no tengan su propio

proyecto Erasmus+, ampliando así la comunidad educativa que se beneficia de estas enriquecedoras experiencias internacionales.

En el primer año, gracias a nuestro consorcio, docentes del Colectivo de Escuelas Rurales, del CEO Argana y del IES Haría, junto con varias asesorías de nuestro CEP, se unieron para compartir experiencias y conocimientos sobre sostenibilidad y tecnologías aplicadas a ella en la ciudad de Livadia, situada al norte de Atenas.

## **Un Equipo Motivado y Unido**

Desde el comienzo del curso, se formó un grupo muy motivado de docentes que ya compartían el proyecto y la ilusión en el Seminario de trabajo de “Internacionalización”.



*Movilidad Livadia, Grecia (Junio 2023)*

---

*Estas movilidades  
representan un paso  
más en nuestro  
compromiso con la  
internacionalización y  
la mejora continua de  
la calidad educativa  
en Lanzarote y La  
Graciosa*

---



Curso de “Sostenibilidad en Educación”

Este trabajo previo en equipo fue una enorme ventaja, facilitando un buen ambiente, implicación, compañerismo y motivación durante todo el viaje.

Uno de los momentos más destacados fue la creación de un dispositivo programado con placas micro:bit para medir parámetros ambientales como la luminosidad, la humedad y la temperatura. Esta experiencia fue altamente valorada por su aplicabilidad en nuestros centros educativos, permitiéndonos realizar estudios sobre el litoral, los cambios estacionales y la influencia de distintos factores ambientales.

Esta primera experiencia Erasmus+ ha sido fantástica, dejando atrás muchos buenos amigos y el deseo de continuar creando comunidad en Europa. Volvimos a Lanzarote con las maletas y los corazones llenos de buenos recuerdos, convencidos de que Erasmus+ enriquece la vida y abre la mente.

### **Erasmus+ continúa: Movilidades a Eslovaquia y Grecia**

Este curso académico ha sido un periodo emocionante y productivo para nuestro centro del profesorado y los centros educativos asociados. Los docentes de los diecisiete centros del consorcio de este segundo año de proyecto han participado en el seminario “Internacionaliza tu centro”. Estos centros han sido seleccionados cumpliendo con tres premisas: participar en el eje de educación ambiental y sostenibilidad, impartir AICLE, y no tener su propio proyecto Erasmus+.

En este último trimestre del curso hemos llevado a cabo dos movilidades, cada una con catorce participantes, consolidando nuestra experiencia Erasmus+ y ampliando los horizontes de nuestros docentes. Del 15 al 19 de abril viajamos a Bratislava, Eslovaquia, y del 20 al 23 de mayo, volvimos a Livadia, Grecia.



*Movilidad a Bratislava, Eslovaquia (Abril 2024)*

### **Bratislava: AICLE en el contexto de educación global**

En abril, un grupo de 12 profesoras y profesores de 10 centros educativos diferentes, acompañados por dos asesoras del CEP Lanzarote, asistió al curso “CLIL In the Context of Global Education” en Bratislava, Eslovaquia. Este curso de una semana se centró en la metodología CLIL (Content and Language Integrated Learning) en el contexto de la educación global, ofreciendo herramientas y estrategias para integrar contenidos y aprendizaje de idiomas de manera efectiva en el aula.

La experiencia en Bratislava no solo fue académicamente enrique-

cedora, sino también una oportunidad para conocer la rica historia y cultura de Eslovaquia, estableciendo conexiones profesionales y personales con educadores de toda Europa.

### **Livadia: Bienestar y Sostenibilidad**

En mayo, otro grupo de doce docentes de diez centros, nuevamente acompañados por dos asesoras del CEP Lanzarote, participó en el curso “Wellbeing and Sustainability” en Livadia, Grecia. Este curso se enfocó en la promoción del bienestar entre el profesorado y el alumnado, así como en la implementación de prácticas



Movilidad a Livadia, Grecia (Mayo 2024)

---

*El programa Erasmus+ sigue demostrando su capacidad para enriquecer la vida y abrir la mente, proporcionando experiencias inolvidables y valiosas tanto en lo profesional como en lo personal*

---

sostenibles dentro de los centros educativos.

Durante la estancia en Livadia, los participantes pudieron explorar estrategias para mejorar el bienestar emocional y físico de cada participante así como en el entorno escolar y aprender sobre iniciativas sostenibles que pueden ser adoptadas en sus propios contextos educativos. Además, disfrutaron de la hospitalidad griega y de diversas actividades culturales, reforzando los lazos entre los participantes y los anfitriones.

### **Enriquecimiento continuo y comunidad creciente**

Estas movilidades representan un paso más en nuestro compromiso con la internacionalización y la mejora continua de la calidad educativa en Lanzarote y La Graciosa. La participación en estos cursos no solo proporciona nuevas herramientas y conocimientos a nuestro profesorado, sino que también fomenta una red de colaboración y apoyo entre centros educativos de diferentes países.

El programa Erasmus+ sigue demostrando su capacidad para enriquecer la vida y abrir la mente, proporcionando experiencias inolvidables y valiosas tanto en lo profesional como en lo personal. Invitamos a todos los centros educativos a unirse a esta iniciativa y aprovechar las oportunidades que ofrece para la formación y el crecimiento colectivo.

¡Sigamos construyendo juntos una comunidad educativa más fuerte y conectada a través de Erasmus+!